



Le Sanctuaire de la Réparation

AU moment où nos lecteurs parcourront ces lignes, le printemps sera en pleine floraison, et déjà commenceront, à certains jours, les joyeux exodes de nos citadins, fuyant l'atmosphère enfumée des grandes villes, et demandant aux ombrages des campagnes avoisinantes des heures de calme, de silence et de repos.

Voulez-vous, chers lecteurs, reposer à la fois votre corps et votre âme ? Voulez-vous ajouter aux douceurs d'un repos mérité le mérite d'un acte de foi et de prière ? Dirigez vos promenades vers ce joli bosquet d'érables qui s'étend à deux pas de la Pointe-aux-Trembles, et auquel vous conduit en une demi-heure le tramway électrique du Bout-de-l'Ile. Un blanc clocher étincelle à travers la verdure : de ci, de là, de petits édifices aux claires arcades parsèment le fond sombre de la forêt. Par une échappée apparaît la grande silhouette du Christ en croix, dont le geste immuable attire et embrasse le monde. C'est le Pèlerinage de la Réparation, offrant aux âmes que fatiguent et épuisent les luttes quotidiennes de la vie son asile de paix et de mystère, peuplé des souvenirs de la Passion du Sauveur, et imprégné de ses salutaires influences. En foulant ce sol consacré, en pénétrant cette

on
jai
pe
me
me
bit
règ

ce
ind
en
Aj
pot
me
l'h
de
lu:
(
nos
au:
sta